

Con este documento queremos ofrecer a las personas consumidoras toda la información que tenemos acerca de la calidad de nuestra leche. Aparte de considerar esta información indispensable para avanzar en un proyecto de soberanía alimentaria, también queremos aclarar así algunas de las dudas que hay en cuanto a la calidad de la leche en función de la alimentación del ganado y el tratamiento aplicado a la leche antes de su consumo.

Introducción

Tres de los criterios que influyen en la composición nutricional y la calidad sanitaria de la leche del caserío Vista Alegre son:

- el tipo de alimentación de las vacas
- la higiene a lo largo de la producción y ordeño de la leche
- el tipo de procesamiento que se aplica a la leche

En cuanto a la alimentación de las vacas de leche del caserío Vista Alegre, hay dos parámetros que influyen de manera positiva en la calidad de su leche: por un lado, hay un alto porcentaje de forraje en la alimentación y un menor porcentaje de concentrado; y, por otro lado, las vacas pastan un mínimo de siete meses al año, según lo que permite el clima. Las vacas no están permanentemente estabuladas y así tienen mayor libertad de movimiento, algo que repercute positivamente en su salud.

